
前週例会（８月24日）レポート 

高松東ロータリークラブ　会長　篠原　徹　　幹事　尾u　勝 

幹事報告 
◯９月のロータリーレートのお知らせ…現行１ドル＝88円が１ドル＝86円に変更です。 

プッシュホンの数字配列は左上から1、2、3……、電卓は左下からですが、どうして？ 

電卓の数字の配列は、タイプライターなどと同じように、キーを見なくても打てるような配列にしてあります。
5を中心に、まわりに数字を配置するのですが、打つ回数のいちばん多い0や次に回数の多い1を、プラスやイコ
ールの記号に近いところに配置すると、どうしても左下から1、2、3…という順番になります。プッシュホンの
数字配列は、国際電気通信連合および、国際電信電話諮問委員会で決められています。いちばん見やすい配列に
なっていて、世界共通です。電卓は押しやすい配列、プッシュホンは見やすい配列ということです。 

ニコニコBOX　創立第2056回例会　14件　計　34,000円　累計　344,000円 
◯市原さんにお世話になりました。　松村君 
◯吉田先生、松村さん、市原先生にお世話に
なりました。　　　　　　　　　　西山君 
◯山村さん写真有難うございました。　　　
長瀬君、川添君、久郷君、三井君、市原君 

◯８／17例会欠席失礼しました。　　尾u君 
◯親睦例会にバーベキュー御参加有難うござ
いました。　　　　　　　　　　　木場君 
◯誕生祝い。　　　北岡君、石濱君、長瀬君 
◯早退お詫び。　　　　　長谷川君、市原君 

会長報告 
◯出席免除について、従来は、実年齢＋入会歴＝85歳以上で出席免除とされていましたが、本
年度より変更になり従来の規定に実年齢65歳以上と規定が追加されました。 

来訪ロータリアン 
 高 松 R C  

高 松 南 R C  
〃 

高 松 北 R C  
〃 

吉 川 武 宏 君  
松 本 周 平 君  
松 隈 広 房 君  

対 馬 健 三 君  
坂 本 厚 子 君  

５名 

客話 
◯「高松ファイブアローズの新生について」　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　株式会社ファイブアローズ　代表取締役　　星島郁洋様 
ｂｊリーグの魅力は、バスケットボールだけではなく、音楽・ダンス・会場の一体感の４
つが混然一体となっている総合エンターテイメントで初めて試合を観にいった時、見事には
まってしまったのが社長になるきっかけです。バスケットボールで
は日本の中学生は世界レベル、アメリカの高校生チームにも勝てる
実力をもっているが、今までプロリーグがなく高校生くらいで辞め
てしまうのが現状でした。ｂｊリーグが、ファイブアローズが、プ
ロとして成立をすれば子供たちに新しい夢を与えることが出来るチ
ーム。また、地元の誇りとなりえるチームを作ってまいりたいと思
います。 

その他 
◯高松北ロータリークラブ　イベントＰＲ 
高松北ロータリークラブより対馬会長・坂本幹事が来訪 
創立30周年記念講演会「認知症の理解とケア～認知症の
人へのいたわりと癒し」のＰＲをしていただきました。 
◯誕生日お祝い…長瀬君、北岡君、中山君、石濱君 
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